
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

★本日のＢＧＭ★「ラブミーテンダー」「マスカレード」「好きにならずにいられない」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No.  2 

 

【本日のプログラム】 

第 1817 回  7/17(水) 

☆谷口 顕ガバナー補佐 

      非公式訪問 

 

【次回のプログラム】 

第 1818 回  7/24(水) 

☆渡邉和良ガバナー 

公式訪問 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1816 回 7 月 10 日(水) 例会記録 

 

 

大杉 能弘会員 

  

7 月 6 日（土） 成田空港にて 

サラさん フィンランドへ帰国です。「サラちゃんさようなら」 

川口北・川口むさし野 RC 両直前会長・幹事が見送りいたしました。 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日のガバナ－公式訪問例会で一カ月を送りますが、

来月は会員増強月間です。増強月間に限らず増強は

ず－っと頭から離れることなく、皆さんと共に会員

を増やしクラブの活性化のためにご協力をいただき

たいと思っております。その増強の地区の部門委員

長で大宮シティロ－タリ－クラブ所属の宮下様が来

月卓話においでいただきます。その表敬訪問を兼ね

てお邪魔をさせていただきますが、他クラブの例会

の雰囲気を肌で感じて、素晴らしいところはどんど

ん当クラブにも取り入れたいと思っています。本日

はこの後総会、そしてクラブ協議会がございます。

本日も最後まで宜しくお願い申し上げて会長あいさ

つと致します。 

      

               ➠ 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは。 

大変暑くなってまいりまし 

た。今年熱中症で搬送され 

た人は、７千人以上だそう 

で、昨年の２倍以上、しか 

も６５歳以上が半数を占め 

ているとのことです。十分 

お気をつけていただければと思います。いきなり

ですが、今日は何の日？か お分かりでしょう

か？７月 10日は納豆の日だそうです。全国納豆

協同連合会が定めてようであります。もうひとつ

全国石油工業協同組合が定めた潤滑油に日でも

あるんだそうです。ＯＩＬを反転させると７１０

となりまして、７月 10日潤滑油の日。プチ情報

です。あまり参考になりませんが。さて先週は７

月第１例会 お陰さまで無事終了し、年度がスタ

－トすることが出来ました。波も穏やかで 無事

船出が出来ましたが、海は侮れないもので、いつ

悪天候に襲われるか、荒波に呑まれるかわかりま

せん。私も以前大島にプレジャ－ボ－トで行った

際、翌日の天候も気にしないで夜大酒を飲み、次

の朝港から帰ろうとしましたら、沢山停泊してい

た船が一艇もないんです。おかしいなと思いつつ

港を出ましたらもう海は大波なんです。Ｕターン

出来ずに、前に進むしかないと思って、うねりと

波に突っ込んでいき、ビショビショになり、館山

が見えた時はほっとした、そんな経験があります

が、翌日の天候をリサ－チしていなかった我々が

失格でして、他の船は天候が荒れる前に朝早く帰

って行ったんですね。この一年間にもどんな荒波

が襲ってくるかわかりませんが、たぶんないとは

思いますが、しっかりと見張りをして、乗り越え

て行きたいと思っております。話は変わります

が、先週の土曜日 川口モ－ニングロ－タリ－の

例会にお邪魔しました。そして昨晩は北東ロ－タ

リ－の例会に行ってまいりました。やはりクラブ

が違うと、例会の進め方も違いますね。モ－ニン

グさんはプロジェクタ―で次第を写したり、今風

で、センスいいなと思いました。そして今晩は大

宮シティロ－タリ－クラブへお邪魔をすること

になっております。今月はクラブ協議会や２４ 

O I L 

 

O I L 

7/10 は潤滑油の日です！ 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

1.7 月例会スケジュール 

7/10 総会＆クラブ協議会前半 

7/17 谷口顕ガバナー補佐 

非公式訪問 

7/24 渡邉和良ガバナー公式訪問 

7/31 川口北高派遣学生 上野梓さん挨拶 

             / クラブ協議会後半 

2.地区セミナースケジュール 

7/13(土) 新世代部門セミナー  

プラザイースト 2時点鐘 

7/20(土) 奉仕部門セミナー  

戸田文化会館 1 時点鐘 

7/27(土) ロータリー財団セミナー 

さいたま共済会館 1 時 30 分点鐘 

8/3（土） 米山記念奨学部門セミナー 

ラフレさいたま 1時 30 分点鐘 

8/10（土）管理運営部門セミナー 

埼玉県民健康センター 1 時 30分点鐘 

3.ガバナー事務所より 

7 月のロータリーレート＝99 円 

4.例会変更 

川口北東 RC 7/23「ほたる観賞の集い模擬店」 

蕨 RC      7/16(火)➠7/17(水) 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告★ 

職業奉仕委員会     谷口  顕副委員長 

２０１３年度事故多発交差点 

についてお話します。ワースト 

１位 大宮バイバス町谷交差点 

２位 大宮バイバス早瀬交差点 

３位 大宮バイバス美女木八幡 

交差点となっております。事故 

原因としては、右折事故（21件）が特に多く発生

しています。次いで多かったのが、左折事故（13

件）となっています。皆様気を付けてください。 

 

★出席報告★    奈良 栄一郎委員長 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

27 19 23 4 100 

 

 

 

 

◆川口北ロータリークラブ細則 第５条第３節 

 により、クラブ総数の 1/3 をもって本クラブ 

 の年次総会および例会の定足数とする。 

議事録作成者 千葉 秀樹幹事 

議事録署名者 原 浩明直前幹事 

会計監査   延島 三男会員 

1. 2012-13 年度会計報告について 

       上程者   森川 昌紀直前会長 

       会計報告者 原  浩明直前幹事 

 

 

 

 

 

 

 

☆意義なしにより、決算成立いたしました。 

2. 2013-１４年度予算案報告について 

        上程者    増田  徹会長 

        予算案報告者 千葉 秀樹幹事 

 

 

 

 

 

 

☆予算案は、成立いたしました。 

     総  会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 委員長さんに一年間の活動方針について 

ご説明、ご報告をお願いいたします。 

１. クラブ広報会報雑誌委員会 

            西田 宗平委員長 

☆基本方針☆  

見やすく分かりやすい週報の提供。 

HPを活用し一般の方に見ていた 

だけるよう、充実をはかります。 

また、ロータリーの内容を外に向 

けて発信するには、それ相当の内容事業が必要だ

と思います。各委員長と連携を計り充実した活動

を発信します。 

 

 

 

 

 

２. 会員増強・会員研修委員会 

            大杉 能弘委員長 

☆基本方針☆  

クラブ全会員で 40 周年に向けて会員増強に取り

組みます。是非、会員の皆様が一人一名の紹介を 

お願いします。是非一人でも多くの入会者があり 

       

   クラブ協議会 

☆会長コメント☆ 

広報は、社会奉仕の活動あってはじめて出来る

ので、奉仕委員会とタイアップして外へ発信を

していただきたいと思います。 

お疲れ様でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ますように委員会で総力を挙げて 

取り組みます。何としても創立時 

の会員数迄持っていきたいと考え 

ております。出来れば 40 周年で 

40 名の会員数をめざします。会 

員の皆様のご協力をお願い致しま 

す。会員研修は５大奉仕委員長が主体となって行

って頂きます。又、ロータリー財団、米山記念奨

学委員長もお願い致します。それぞれの委員長の

皆様は、地区開催のセミナーに必ず出席頂きまし

てその内容を報告、説明して頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

３. クラブ管理運営委員会 

             森川 昌紀委員長 

☆基本方針☆ 

五大奉仕の一つであるクラブ奉仕 

を司るクラブ管理運営委員会を要 

します。出席、プログラム、親睦 

委員会と協力し連携し情報を共有 

し活性化を目指します。 

 

 

 

 

 

4. 出席及びニコニコ委員会 

            奈良 栄一郎委員長 

☆基本方針☆ 

例会の会員の出席状況と出席率 

100％を目指した活動を実施す 

ます。また、ニコニコボックス 

の運営管理も行います。 

★ニコニコ報告★   奈良 栄一郎委員長 

増田  徹 暑いです。お体気を 

      つけてください。 

千葉 秀樹 本日もよろしくお願 

      い申し上げます。 

今村  勲 谷口 G 補佐様来週休みますので宜しく 

大杉 能弘 森川さんありがとうございました。 

大杉 能弘 報告ですアンナが１０月にママになり 

      ます「びっくり！した」 

切通 勇次 現場仕事で真っ黒になりました。 

菅  祐伸 暑い全部めんどくさい。 

奈良栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

西田 宗平 暑さに負けず頑張りましょう。 

延島 三男 本日もよろしく。 

原  浩明 暑いですね。今日は早退します。 

藤原 忠雄 暑いですね。身体に気を付けましょう 

槙  孝夫 夏が来た。暑くて気持ちいいですね。 

森川 昌紀 急に夏になりました。熱中症に十分に 

      注意しましょう。 

森田 康之 大変暑くなりました。 

山口久仁幸 猛暑となりました。お互い熱中症に気

を付けましょう。 

山森 喬夫 猛暑つづきます。 

１７口 21,000 円 累計 59,000 円 

 

 

☆会長コメント☆ 

お忙しいですが、会員増強・会員研修をお願い

します。会員研修では、委員長は是非セミナー

へ参加していただき、クラブの皆様へご報告を

お願いいたします。また、増強は頑張らなくて

はなりません。 

☆会長コメント☆ 

管理運営は、クラブの活性化に大事な委員会で

す。会長を一年間やられた経験を生かし、良き

アドバイザーをお願いいたします。 

 

 

 

5. 親睦委員会      菅  祐伸委員長 

☆基本方針☆ 

会員間、新会員の交流の為、毎月 

一度の夜間例会は例年通りの予定 

でありますが、何にせよ予算が見 

合わず、いままで通りはいきませ 

ん。せめてアイディアを屈指し楽しい時間を作りた

いと思います。また、クリスマス家族例会や親睦旅

行も皆様のご協力を仰ぎ恒例のもの開催したいと

思います。 

 

☆会長コメント☆ 

是非、皆様方のご協力で奉仕活動の事業資金に

繋がればと、思います。また、例会がたのしく 

なり出席率が上がるよう、プログラム委員会と 

協力していただき、100％を目指して下さい。 

☆会長コメント☆ 

有言実行の頼もしい委員長ですので、頼りにし

ております。 


